



Football Canada recherche un.e dirigeant.e exécutif.ve accompli.e pour occuper le poste de chef.fe de la direction à un moment charnière pour le sport.

Football Canada est l'organisme national de régie du football amateur au Canada, responsable du leadership, du développement et de la promotion du sport, de la participation jusqu'à la haute performance.

Avec l'inclusion du flag football aux Jeux olympiques, l'organisation entre dans une ère historique de croissance et d'opportunités internationales. La prochaine personne à la direction générale mènera un nouveau chapitre marqué par une visibilité nationale accrue, l'expansion de la participation, le développement commercial et le succès en haute performance.

Nous recherchons un.e leader orienté.e vers les résultats, capable d'unifier un système sportif national diversifié, de bâtir des équipes solides et d'assurer un financement durable ainsi que des partenariats stratégiques.

Avant tout, ce rôle offre l'occasion de façonner l'avenir du football au Canada, à l'échelle nationale et sur la scène internationale.

CHEF.FE DE LA DIRECTION

Relevant du conseil d'administration, le.a chef.fe de la direction dirigera l'organisation et travaillera en partenariat avec les organisations sportives provinciales et territoriales, les parties prenantes nationales et les instances internationales afin de faire progresser un système national cohérent et intégré.

Le mandat du.de la chef.fe de la direction s'articule autour de trois axes principaux :

Leadership de l'organisation sportive nationale

- Mettre en œuvre une stratégie nationale claire et mesurable.
- Renforcer l'alignement au sein du système sportif national.
- Diriger et développer des équipes performantes.
- Assurer la pérennité financière, une gouvernance solide et une gestion efficace des risques.
- Promouvoir le sport sécuritaire et des pratiques inclusives au sein de l'organisation.

Leadership olympique et haute performance

- Assurer une supervision stratégique des équipes nationales et des parcours de haute performance.
- Aligner la participation de base avec le développement des athlètes et la performance d'élite.
- Représenter Football Canada auprès de Sport Canada, À nous le podium, le Comité olympique canadien et les fédérations internationales.
- Positionner le Canada en vue d'une compétitivité internationale durable.

Revenus, partenariats et croissance

- Développer et diriger une stratégie nationale de revenus diversifiée.



- Établir et maintenir de solides partenariats corporatifs, philanthropiques et gouvernementaux.
- Renforcer le positionnement national et commercial de Football Canada.
- Assurer une croissance financière mesurable et une stabilité à long terme.

PROFIL DE LEADERSHIP

La personne retenue possédera :

- Plus de 10 ans d'expérience en leadership exécutif au sein d'organisations sportives, à but non lucratif, du secteur public ou d'organisations complexes à membres.
- Un diplôme universitaire en administration des affaires, en gestion du sport ou dans un domaine connexe ; un diplôme d'études supérieures constitue un atout.
- Une expérience démontrée dans la conduite de la croissance, de la modernisation ou du changement organisationnel.
- Une responsabilité avérée en matière de performance financière, incluant la supervision de budgets de plusieurs millions de dollars et la diversification des sources de revenus.
- Une forte orientation vers le développement de partenariats et le leadership philanthropique, avec un succès démontré dans la création d'alliances stratégiques, la mobilisation de donateurs et la génération de revenus par le financement et les commandites.
- La capacité d'unir des parties prenantes diversifiées et d'évoluer efficacement dans des environnements visibles et multipartites.
- Une expérience de collaboration efficace avec des conseils d'administration et des comités de gouvernance.
- Un sens aigu des affaires et une solide capacité en gestion des risques.
- Une expérience dans la constitution et la direction d'équipes exécutives performantes.
- D'excellentes compétences en communication et en négociation, avec une crédibilité sur les scènes nationale et internationale, ainsi qu'un engagement envers le sport sécuritaire et le leadership inclusif.
- Le bilinguisme (français et anglais) afin de desservir notre écosystème dans les deux langues.
- Une expérience de collaboration avec des organismes gouvernementaux de financement, des partenaires olympiques ou des fédérations sportives internationales est un atout.

LIEU DE TRAVAIL

Le poste est basé à distance au Canada, avec des déplacements réguliers à l'échelle nationale et internationale requis.

INTÉRESSÉ.E PAR CETTE OPPORTUNITÉ ?

Faites-nous parvenir votre cv sans plus tarder à l'adresse jennifer.bourdua@labrancherh.com



Football Canada is seeking an accomplished executive leader to serve as its Chief Executive Officer at a defining moment for the sport.

Football Canada is the national governing body for amateur football in Canada, responsible for the leadership, development, and promotion of the sport from grassroots participation through high performance.

With flag football's inclusion in the Olympic Games, the organization is entering a historic era of growth and international opportunity. The next CEO will lead a new chapter of national visibility, participation expansion, commercial development, and high-performance success.

We are seeking a results-oriented leader who can unite a diverse national sport system, build strong teams, and secure sustainable funding and strategic partnerships.

Above all, this role offers the opportunity to shape the future of football in Canada - nationally and on the world stage.

CHIEF EXECUTIVE OFFICER

Reporting to the Board of Directors, the CEO will lead the organization and work in partnership with Provincial and Territorial Sport Organizations, national stakeholders, and international governing bodies to advance a cohesive national system.

The CEO's mandate spans three core areas:

National Sport Organization (NSO) Leadership

- Execute a clear, measurable national strategy.
- Strengthen alignment across the national sport system.
- Lead and develop high-performing teams.
- Ensure financial sustainability, strong governance, and effective risk management.
- Champion Safe Sport and inclusive practices across the organization.

Olympic and High-Performance Leadership

- Provide enterprise oversight of national team and high-performance pathways.
- Align grassroots participation with athlete development and elite performance.
- Represent Football Canada with Sport Canada, Own the Podium, Canadian Olympic Committee and international federations.
- Position Canada for sustained international competitiveness.

Revenue, Partnerships and Growth

- Develop and lead a diversified national revenue strategy.
- Build and maintain strong corporate, philanthropic, and government partnerships.
- Strengthen Football Canada's national profile and commercial position.
- Deliver measurable financial growth and long-term stability.



LEADERSHIP PROFILE

The successful candidate will bring:

- 10+ years of senior executive leadership experience within sport, not-for-profit, public sector, or complex member-based organizations.
- A university degree in Business Administration, Sport Management, or a related field; a graduate degree is considered an asset.
- Demonstrated success leading growth, modernization, or organizational change.
- Accountability for financial performance, including oversight of multi-million-dollar budgets and diversified revenue generation.
- A strong partnership-building and philanthropic leadership orientation, with demonstrated success in cultivating strategic alliances, donor relationships, and revenue through fundraising and sponsorship.
- The ability to unite diverse stakeholders and operate effectively in visible, multi-partner environments.
- Experience working effectively with Boards of Directors and governance committees.
- Strong business acumen and risk management capability.
- Experience building and leading high-performing executive teams.
- Strong communication and negotiation skills, with credibility in national and international settings. Commitment to Safe Sport and inclusive leadership.
- Bilingualism (English and French) is a strong asset.
- Experience engaging with government funding agencies, Olympic partners, or international sport federations is an asset.

LOCATION

The position is remotely based within Canada, with regular national and international travel required.

INTERESTED IN THIS OPPORTUNITY?

Please send your resume at jennifer.bourdua@labrancherh.com.